



Datos de 2015

## Los aeropuertos catalanes registran más de mil vuelos 'ambulancia' en el 2015

- El aeropuerto de Barcelona-El Prat opera 804 movimientos durante el 2015
- Girona-Costa Brava contabiliza 123 operaciones, y Reus, 86

26 de enero de 2016

Durante el 2015, los aeropuertos catalanes fueron base de más de mil movimientos de vuelos 'ambulancia'. Se trata de una operativa especial que engloba vuelos 'hospital', que trasladan a pacientes; vuelos 'trasplante', que transportan órganos, y vuelos en los que se trasladan equipos sanitarios.

En este ámbito, el Aeropuerto de Barcelona-El Prat efectuó un total de 804 operaciones de aviones 'ambulancia'. De éstas, un 25,9% fueron de la Organización Catalana de Trasplantes.

Respecto al Aeropuerto de Girona-Costa Brava, se realizaron 123 vuelos 'ambulancia'. Finalmente, en el Aeropuerto de Reus se registraron 86 movimientos del mismo tipo.

Para los aeropuertos de la red de Aena atender estos vuelos supone un compromiso con la sociedad.